



## 9月れんげぐみだよ

9月になりましたが、まだまだ暑い日が続いています。休み明けには、様々なお土産話を聞かせてもらいました。前月は天気の良い日には毎日水遊び！！水風船の感触を楽しみました。ペットボトルを使っただの水鉄砲も初めは難しそうにしていたのですが、今では遠くまで飛ばせるようになりました。

この時期は夏の疲れが出てくる頃なので、食欲がなくなったり体調を崩しがちになったりするので、体調管理に十分注意しながら元気いっぱい遊ぶように心がけていきたいと思います。また、涼しくなったら散歩に出かけて、子どもたちと一緒に「小さい秋見つけ！」をしながら過ごしていきたいと思います。



## 8月の子どもの様子

れんげぐみでは最近水遊びが終わると、「せんせい！音楽かけて」という子どもたち。“大きな栗の木の下で”“げんこつ山のたぬきさん”“はたらくくるま”など童謡や手遊びの歌が流れると、音楽にあわせて一緒に歌ったり♪手や身体を動かしてリズムをとり始めます♪先生たちの手本がなくても子どもたち同士で声を掛け合って遊ぶ姿が見られます。



### ☆懇談会について☆

- 日程: 9月13日(金)
- 時間: 16:00~17:30  
(途中参加でも大丈夫です。)
- 内容: 子どもたちの様子  
着替えについて  
トイレトレーニングについて  
などをお話したいと思います。  
ぜひご参加ください。



### ☆お願い☆

- ・すべての持ち物に(洋服・靴下・おむつ)  
大きくはっきりと名前を記入して  
ください。
- ・爪を短く切り、こまめにチェックするようにしてください。
- ・散歩用の靴のサイズをご確認ください。  
乳幼児期は足の骨や土踏まずが形成される時期です。  
足にぴったりと合う靴を選びましょう。

